
Vereadora Fabiana Gomes quer
reforço na segurança para o
Carnaval da Paz
Preocupada com o aumento constante de casos de violência na
cidade e também com o aumento do número de pessoas que chegam
a Campina Grande para participarem do segundo maior evento do
município , a vereadora Fabiana Gomes protocolou no mês de
janeiro  alguns  requerimentos  direcionados  a  Prefeitura
Municipal e ao Governo do Estado, pedindo a disponibilização
do efetivo de equipe do SAMU, com ambulância, assim como a
guarda  municipal  e  a  polícia  militar,  para  se  fazerem
presentes  nos  eventos  do  Carnaval  da  Paz.

“Estamos preocupados com a forma em que atenderemos as pessoas
que  irão  participar  do  segundo  maior  evento  realizado  em
Campina  Grande,  protocolamos  vários  pedidos  para  que  se
reforce a segurança e o atendimento aos participantes dos
eventos realizados no Carnaval da Paz”, disse Fabiana Gomes.

Os requerimentos apresentados pela vereadora visam uma forma
de manter a população campinense segura e que o evento seja
realizado  de  forma  organizada  e  com  toda  preparação  e
prevenção que a nossa cidade merece. “Vivenciamos um aumento
nos casos de assaltos em nosso município e por isso precisamos
reforçar a segurança dos eventos”, completou a vereadora.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria
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